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I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  27  del mese   MAGGIO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Raffaele IORFIDA.  in 
prima  convocazione per le ore   09:00   ed in  seconda convocazione  alle ore  09:15  Per 
discutere il seguente  Ordine del giorno: Convenzione Parco Urbano 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 
09:10 

II 
Conv. 
09:25 

Sostituti Note 

1 IORFIDA Raffaele Presidente P P   

2 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente A A   

3 CONSOLE Domenico Componente A A/P  ENTRA 09:30 

4 LO SCHIAVO Serena Componente A A   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A   

6 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

7 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  ENTRA 09:40 

8 TERMINI Gerlando Componente A P   

9 TUCCI Danilo Componente P P  ENTRA 09:01 

10 CURELLO Leoluca A. Componente A   A/P  ENTRA 09:40 

11 POLICARO Giuseppe Componente A A   

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 PUGLIESE Laura Componente A P  ENTRA 09:18 

14 PISANI Silvio Componente A A/P  ENTRA 09:35 

15 ARENA Azzurra Componente P P   

16 RUSSO Giuseppe Componente P P   

17 LUCIANO Stefano Componente A A   

Presiede la seduta il Presidente Raffaele Iorfida, il  quale, fatto l’appello ed accertata la presenza 
del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa con inizio lavori.  

La seduta chiude alle ore  10:15 

  IL PRESIDENTE                                      IL SEGRETARIO Verbalizzante f.f. 

 Raffaele Iorfida                 Emanuela Calderone  

   

  



Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli 

interventi che seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione 

stessa. 

Il Presidente Raffaele Iorfida, verificata la presenza del  numero legale dei Commissari partecipanti 
ai lavori,  apre la seduta in  seconda convocazione alle ore 09:25. OdG: Situazione Contrattuale 
Parco Urbano ( Convenzione). 

In apertura dei lavori, il Presidente cede la parola al Commissario Termini, che ne ha fatto 
richiesta. 

Termini, invita il Presidente, a produrre una nota in merito all’attuale situazione del Parco Urbano 
per chiedere all’Amministrazione se questo contratto è realmente stato rescisso e quali sono le 
reali intenzioni. Ciò anche in virtù del fatto che sui social pervengono continue segnalazioni in 
merito al suo stato di abbandono. 

Interviene il Commissario Pugliese, la quale evidenzia che è interesse di tutti i Consiglieri capire 
quali le intenzioni nei confronti del Parco, ma fatto grave è che sia la stessa maggioranza a 
produrne richiesta. 

Il Commissario Termini risponde che il suo intento è solo quello di attenzionare l’Amministrazione 
in merito a tale problematica e respinge ogni tipo di strumentalizzazione da parte della Pugliese. 

Per il Commissario  Tucci, si tratta semplicemente di inquadrare la questione, capire se questa 
situazione si sarebbe potuta evitare e quindi attivarsi in breve tempo per trovare le risorse 
necessarie per gli interventi di cui necessita. 

Il Commissario Pisani evidenzia che spesso le segnalazioni fatte dalla Commissione 
all’Amministrazione rimangono inascoltate.  

Interviene il Commissario Console il quale rappresenta alla Commissione, attraverso notizie 
reperite quale sia la reale situazione del Parco ed i motivi che hanno portato alla rescissione del 
contratto in forma unilaterale. 

Il Commissario Pisani, evidenzia che vi è uno scollamento tra l’Amministrazione ed i Consiglieri, in 
quanto sono stati più volte richiesti diversi atti, ma in Commissione non è mai pervenuto nulla. 

 

Esauriti gli interventi dei Commissari, il Presidente chiude i lavori alle ore 10:15 

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì 27/05/2022       

 

Il Segretario Verbalizzante f.f.   

   Emanuela Calderone  

Il  Presidente la 1^ Commissione                       

       Raffaele Iorfida   

      


